

Fecha <b>11.05.2009</b>	Sección <b>Deportes</b>	Página <b>54</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## ALERTA ECOLÓGICA

### Contamina traer agua a la capital

De acuerdo con el investigador del IPN, Pino Durán Escamilla, el sistema que se utiliza para traer agua al Valle de México genera al año 2 mil millones de toneladas de

bióxido de carbono. Señaló que es necesario crear un Sistema de Información Geográfica, para identificar las zonas donde se presentan más fugas.

